

REDONNONS DES COULEURS À YZEURE

Oppositions municipales

L'année 2022 se termine et nous avons le sentiment que nous sommes tous pressés de tourner cette page.

Entre le covid qui n'en finit pas et la guerre en Ukraine qui a déclenché une cascade de problèmes, nos concitoyens veulent espérer un avenir meilleur.

Ce n'est pas gagné, les conséquences du covid ont impacté les rapports humains, le lien social s'est distendu, les associations ont perdu des adhérents et nos concitoyens ont un autre regard sur la société. La qualité de vie est devenue plus importante, la valeur travail n'est plus une priorité, remettant en cause les fondements de notre société.

L'agression de l'Ukraine a provoqué les atrocités que nous avons tous vues dans les médias, avec son cortège de souffrances et de terreur. Les répercussions sont aussi pour le monde entier avec les spéculations sur le gaz, le pétrole, l'électricité et les denrées de première nécessité comme les céréales. L'inflation atteint des chiffres que nous n'avons plus connus depuis plusieurs décennies, le panier de la ménagère est de plus en plus onéreux, les familles, les collectivités doivent sacrifier du confort pour ne pas subir la panne énergétique qui pèse au-dessus de nos têtes.

C'est dans ces moments difficiles que la proximité de nos institutions est importante, nous élus devons être à l'écoute de nos administrés et apporter le soutien qu'ils sont en droit d'espérer. Bien qu'élus minoritaires, nous serons force de proposition auprès de la majorité pour faire entendre vos voix.

Nous souhaitons à tous une année 2023 qui concrétisera vos espoirs et attentes.